

24Jam

Pimpin Apel Pagi dan Pelepasan Anggota Purna Tugas, Yasmara : Pertahankan Kinerja Baik Demi Masyarakat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

May 29, 2023 - 11:00



Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., (29/05/2023)

Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK memimpin Apel pagi sekaligus pelepasan salah satu anggota polres Sumbawa Barat yang telah memasuki masa Purna tugas. Apel tersebut berlangsung di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat, (29/05/2023).

Apel dihadiri oleh Waka polres Sumbawa Barat, Para PJU Polres Sumbawa, pelton dari masing-masing satuan serta pelton Brimob Kompi 2 Yon B, serta Bhayangkari Cabang kabupaten Sumbawa Barat.

Dalam amanatnya pada kesempatan tersebut Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK., menyampaikan apresiasi kepada personel Polri yang selama ini telah menjalankan tugasnya dengan baik dalam melayani masyarakat.

Begitu pula dengan Bagian Propam Polres Sumbawa Barat yang telah meraih peringkat terbaik khususnya dalam hal penyelesaian kasus di kabupaten Sumbawa Barat.



"Kerja baik untuk masyarakat dan prestasi yang diraih Propam Polres Sumbawa Barat saat ini saya harapkan dapat dijadikan motivasi untuk mempertahankan kinerja atau meningkatkan kinerja Polri pada umumnya," jelas Kapolres yang kerap disapa Yasmara.

Terakhir Pimpinan Apel menyampaikan terimakasih kepada Kompol Ibrahim yang saat ini akan memasuki masa Purna tugas, semoga apa yang telah diberikan kepada polres Sumbawa Barat selama menjalankan tugas dapat menjadi catatan baik bagi diri pribadi maupun personel lainnya.

"Terimakasih atas sumbangsih selama ini, loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan insya Allah akan bernilai ibadah bagi kita semua yang telah melakukan perbuatan baik," tutupnya.

Sementara itu Usai Apel Berlangsung saat Acara Perpisahan, Kompol Ibrahim menyampaikan terimakasih kepada Kapolres Sumbawa Barat, Waka polres Sumbawa Barat segenap PJU serta seluruh personel yang telah membantu bekerjasama selama dirinya bertugas dilapangan.

"Saya Bangga menjadi anggota Polri, semoga rekan -rekan personel lainnya agar tetap semangat menjalan tugas, jadilah personel yang mempunyai manfaat bagi orang Lain," pungkasnya.

Acara diakhiri dengan pemberian Cendra mata baik dari Kapolres Sumbawa Barat, Wakapolres, segenap PJU polres, Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat

dan beberapa personel lainnya kepada personel yang masuk Masa Purna tugas.
Selanjutnya di sudahi dengan sasen Foto bersama. (Adb)